

Nuevo récord en recursos de ahorro para el retiro (El Financiero 08/10/12)

Nuevo récord en recursos de ahorro para el retiro (El Financiero 08/10/12)(Pablo Chávez Meza) Lunes, 8 de octubre de 2012 Los recursos de ahorro para el retiro administrados por las Afore impusieron un nuevo máximo histórico. Al cierre de septiembre, los activos llegaron a un billón 852 mil 397 millones de pesos, informó la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). Con base en las cifras dadas a conocer por el órgano regulador, en el noveno mes del año se reportó una plusvalía de 43 mil 784 millones de pesos, lo que significó un aumento de 2.42 por ciento respecto de agosto. En términos anualizados, los recursos de los trabajadores administrados por las Afore reportaron un incremento de 345 mil 378 millones de pesos; es decir, de 22.91 por ciento. De acuerdo con los datos de la Consar, el rendimiento histórico del sistema fue de 13.33 por ciento nominal y 6.69 por ciento real durante los 15 años de operación del SAR; mientras, el indicador de rendimiento neto promedio en el sistema fue de 11.74 por ciento a 42 meses. Al noveno mes del año, los rendimientos de las Siefore fueron los siguientes: en la SB5, donde están los trabajadores más jóvenes -menores a 26 años-, su indicador fue de 14.01 por ciento. En la SB4, trabajadores de 27 a 36 años, el indicador de rendimiento neto fue de 13.20 por ciento; en la SB3, personas de entre 37 y 45 años, fue de 11.89; en la SB2, empleados de 46 a 59 años, fue de 10.67 por ciento, y en la SB1, donde están las personas de 60 años y más, fue de 9.10 por ciento. Será hasta el 15 de septiembre cuando se actualicen los cuadros comparativos de cada una de las Siefore. Al cierre de septiembre, las 13 Afore del mercado administraron 47 millones 765 mil 396 cuentas, entre asignadas y registradas. Las inversiones que se hicieron en renta variable nacional por parte del sector representaron 7.89 por ciento de los portafolios, mientras que en renta variable internacional, 12.80 por ciento; en deuda privada nacional, 17 por ciento; en instrumentos estructurados, 2.98 por ciento; en deuda internacional, 2.33 por ciento, y en valores gubernamentales, 57 por ciento. Nueva calculadora El viernes, en el marco de la Semana Nacional de Educación Financiera (SNEF), la Consar puso a disposición de los trabajadores que cotizan en el IMSS su calculadora de pensión con ahorro voluntario. Con esta herramienta, disponible en su página de Internet www.consar.gob.mx, las personas podrán estimar cuál será su monto de pensión al finalizar su vida laboral, de acuerdo con el ahorro voluntario que hagan. Detalló que con un mínimo de datos personales, los trabajadores pueden obtener información "valiosa sobre sus posibilidades de pensión"; además de que con esta calculadora se busca que el trabajador se involucre más en sus cuentas de ahorro.